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15 декабря в администрации муниципального образования «Чойский район» под
председательством заместителя главы по социальным вопросам Марианны Диминевой
состоялось очередное заседание Санитарно-противоэпидемической комиссии, на
которое были приглашены сотрудники санитарной службы, главы сельских поселений,
представители отдела образования, районной больницы, ветеринарной станции,
руководители организаций,  обеспечивающих водоснабжение района.

  

  

В ходе заседания участники обсудили широкий перечень вопросов обеспечения
санитарно-эпидемиологического благополучия в районе: принимаемые меры  по
предупреждению распространения новой коронавирусной инфекции, санитарной
очистке и благоустройства, проведение производственного контроля на водных
объектах,   проведение радиологических исследований участков, выделенных под
строительство, обеспечение  полноценным  горячим питанием школьников.

  

Представители Роспотребнадзора Юлия Блаже и Анастасия Печенова
проинформировали членов комиссии и присутствующих о принимаемых мерах по
предупреждению распространения новой коронавирусной инфекции, об организации
противоэпидемических мероприятий,   необходимости усиления контроля за
соблюдением введенных запретов и ограничений  на проведение массовых мероприятий.
Обсудили недостатки в организации противоэпидемических  мероприятий в очагах
коронавирусной инфекции,   дезинфекционного режима на объектах.

  

На совещании обсуждались и вопросы организации безопасного, сбалансированного 
питания школьников. Сотрудники Роспотребнадзора  указали на необходимость тесного
взаимодействия с поставщиками продуктов питания, в особенности с теми, кто впервые
работает с образовательными организациями.
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Юлия Блаже проинформировала о проведении о проводимом мониторинге  мероприятий
по санитарной очистке и благоустройству.  «Несмотря на большое внимание, уделяемое
вопросам санитарного состояния территорий, в Чойском районе остаются нерешенные
проблемы». – отметила главный   санитарный врач территории. За прошедший период
текущего года ликвидировано 150 несанкционированных свалок и куч мусора, вывезено
41,69 тонн отходов, отловлено 14 бродячих собак. К административной ответственности
привлечено 334 нарушителя законодательства, выдано 2009 предписаний на уборку
территорий гражданам, руководителям организаций, предприятий, проведена 9231
профилактическая беседа.

  

В районе не уменьшается количество лиц, пострадавших от нападения и укусов
животных. За  одиннадцать месяцев текущего года на территории района от укусов
животных пострадало 28 человек, из них, 12 - покусанных собаками, 6 случаев укусов
кошками. Из 28-ми пострадавших от нападения животных 12 детей.

  

Участники совещания заслушали информацию главного врача  районной больницы  о
завершении флюорографического обследования населения района, о принимаемых
мерах по предупреждению распространения новой коронавирусной инфекции.

  

По итогам совещания сформирован протокол, по  всем принятым на заседании Комиссии
решениям обозначены сроки, исполнение которых будет контролироваться членами 
санитарно-противоэпидемической комиссии.
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